

# オランダとの国際交流

7月16日(土)

7月16日(土)にオランダの子供たちが JSJ に来校し、第2回目の国際交流を行いました。当初は訪問を予定していましたが、安全面での懸念等があり、来校していただく形での交流となりました。

オープニングセレモニーでは JSJ の児童生徒が「ショショローザ」の歌を披露しました。オランダの子供たちも職員の方々も、ハハハでのスタートとなりました。その後、同学年同士でペアを組み、運動場で日本の遊びを、体育館でスルーの遊びや踊りを一緒に楽しみました。

エンディングセレモニーでは JSJ の児童生徒が「ソーラン節」を披露し、オランダの子供たちの代表者が「スルーダンス」を披露してくれて、大盛況のうちに国際交流が幕を閉じました。

また、JSJ では毎年「オランダこどもの家」へサッカーボールや生活物資の寄付を行っています。今年度は多くの保護者の方々にも協力していただき、たくさんの生活用品や洋服等を寄付することができました。園長のマジフコ先生もたくさんの寄付を喜ばれ、感謝の言葉を伝えて下さいました。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



